Barrierefrei bauen und wohnen

pm NEUENKIRCHEN, Im Zusammenhang mit dem Projekt "Wohnen mit Zukunft" begleiteten Uwe Hummert und Ulrich Gövert von der Samtgemeinde Neuenkirchen als Projektleiter die Helferkreise der Samtgemeinde zu einer Informationsveranstaltung über altersgerechte Umbauten im "Kompetenzzentrum Barrierefrei Bauen und Wohnen" in Garrel. Die Initiatoren des Kompetenzzentrums informierten über die einzelnen Hilfsmittel. Ihr Vortrag wurde mit sehr viel Leidenschaft, Kompetenz und Freude ihrerseits vorgetragen. Eine Architektin gab viele hilfreiche Tipps für ein barrierefreies Leben und führte die etwa 25-köpfige Gruppe durch das große Gebäude. Sie erklärte dabei, was von Vorteil ist, wenn man später altersgerecht wohnen möchte. Die Gäste staunten über die neuesten Technologien und wie auch mit kleinen Geldbeträgen vieles für den Beteiligten vereinfacht werden kann.



